
   

 
 

 

 

 

Herzlich willkommen auf dem Abenteuerlichen Bauspielplatz Kolle 37 

 

Wir sind ein Abenteuer-Spielplatz für Kinder von 6 bis 16 Jahren.  

Der Besuch ist kostenlos. 

Pädagog*innen und Helfer*innen betreuen die Kinder. 

 

Kinder können bei uns:  

• Spielen 
• Hütten bauen 
• Feuer machen 
• Im Garten arbeiten 
• Malen 
• Musik machen 

 

Wir haben geöffnet: 
Montag bis Samstag 

13:00 bis 18:00 Uhr 

 

Montag bis Freitag dürfen nur Kinder auf den Spielplatz!  

Erwachsene können draußen warten. 

Für sie gibt es Bänke zum Sitzen. 

Die Erwachsenen können ihre Telefon-Nummer angeben.  

Dann können wir in einem Notfall anrufen. 

 

Am Samstag ist Familien-Tag: 
Dann können Familien den Platz besuchen.  

Erwachsene und Kinder können gemeinsam spielen.  

Auch jüngere Kinder sind willkommen. 

 

Sonntag hat der Platz geschlossen.

 


